



## Beschlussvorlage

für die kommende Beiratssitzung

### **Hybride Beiratssitzungen in Walle als Pilotprojekt erproben**

Die Beirat Walle möge beschließen:

Der Beirat Walle bittet die Senatskanzlei, den Beirat Walle für hybride Sitzungen als Pilotprojekt zu befähigen und entsprechend auszustatten.

Begründung:

Mehreren Mitgliedern des Beirates und BürgerInnen ist ein Teilnahme an Präsenzsitzungen dauerhaft oder temporär nicht möglich.

Grund ist hierfür das fortwährende Infektionsrisiko in Kombination mit gesundheitlichen, sowie beruflichen Einschränkungen, die zu Barrieren für ein soziales, politisches sowie bürgerschaftliches Engagement im Beiratsgebiet führen.

Diese Barrieren für eine Bürgerbeteiligung können mittels hybriden Sitzungen mit veränderbaren Präsenzanteilen überwunden werden. Mobile Videokonferenzen ermöglichen schon heute erfolgreich Sitzungen und Konferenzen mit digitaler, ortsunabhängiger Einbeziehung von TeilnehmerInnen.

Neben der barrierefreien Teilnahme von Beiratsmitgliedern und BürgerInnen ist so auch die Hinzuziehung von Vortragenden, Experten und Behördenvertretern zielgerichtet und themenbezogen möglich. Die Einsparung von Zeit- und Mobilitätsaufwendungen ist ein positiver, ökologischer und ökonomischer Nebeneffekt.

Die neue Möglichkeit der Bürgerbeteiligung sowie die Einsparungen werden ein Mehrwert nicht nur für Alle in Walle, sondern für Alle in Bremen werden.

Marco Juschkeit, FDP-Walle